



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

DD Batu Tugu Disidik

TAIS, BE - Kepala desa dan bendahara Desa Batu Tugu, telah disarankan mengembalikan dugaan kerugian negara atas pengelolaan dana desa (DD) Desa Batu Tugu, Kecamatan Talo. Namun, hingga batas waktu yang sudah diberikan kerugian negara tidak juga dikembalikan. Akhirnya Penyidik Tipidkor Polres Seluma meningkatkan perkara itu ketahap penyidikan.

“Untuk Batu Tugu statusnya sudah Penyidikan. Jadi penyidik kami (Unit Tipidkor) sudah mulai melakukan upaya hukum dan melakukan pemeriksaan saksi,” sampai Kapolres Seluma, AKBP Arif Eko Prastyo, SIKMH melalui Kasat Reskrim, Iptu Dwi Wardoyo, SH MH saat dikonfirmasi BE.

Dijelaskan, Atas temuan hasil audit yang telah dilakukan oleh Inspektorat Kabupaten Seluma. Yakni, dengan besaran hasil temuan KN mencapai Rp 200 juta, serta, penyidik juga sudah melakukan persuasif. Namun, karena jangka waktu yang telah diberikan terhadap oknum di Pemerintahan Desa Batu Tugu tak dipenuhi.

“Penyidik juga sudah melaksanakan gelar perkara atas kasus tersebut ke Polda Bengkulu. Termasuk meminta keterangan para saksi dan ahli, serta pihak terkait yang berpengaruh dalam pengelolaan DD tersebut.

Menyusul sejumlah temuan dari Inspektorat Kabupaten Seluma. Yakni dari kegiatan yang telah dilakukan Desa Batu Tugu pada anggaran program DD Tahun Anggaran 2019 hingga 2021. Tak sanggup dikembalikan oleh oknum di Pemerintahan Desa Batu Tugu. Sejak diberikan waktu selama 60 hari.

“Kita telah melakukan pemeriksaan terhadap 8 orang saksi yang menjalani pemeriksaan Dan ini terus akan berlanjut,” sampainya.

Diketahui, jika dari hasil audit yang telah dilakukan oleh Inspektorat Kabupaten Seluma. Dalam pengelolaan anggaran ADD dan DD di Desa Batu Tugu, tahun anggaran 2019/2021. Adanya temuan KN di beberapa item pekerjaan fisik yang telah dilakukan oleh Pemerintah Desa Batu Tugu. (333)